



BOLETÍN

07/06/2023

“Alto a la guerra contra los pueblos zapatistas. Si tocan a un@, nos tocan a tod@s”

Como resultado de la convocatoria a la acción global “Alto a la guerra contra los pueblos zapatistas. Si tocan a un@, nos tocan a tod@s” informamos lo siguiente:

Hasta el miércoles 7 de junio a las 12hrs de la Ciudad de México, se han reportado **71 acciones nacionales e internacionales**.

35 acciones registradas para el 8 de junio

22 nacionales

Puebla Ciudad y Puebla Cholulteca, Cuernavaca, La Paz, San Cristóbal de las Casas, Querétaro, Tijuana, Mexicali, Xalapa, Monterrey, Morelia, Ensenada, Valle del Jovel, Zacatecas, Mérida, Guanajuato, Guaymas, León, Tepic y CDMX.

13 internacionales

Grecia, Murcia, Valencia, Roma, Argentina, Bélgica, Paris, Seattle, Portland, Kamára, San Francisco, Santiago y San Diego.

36 acciones dislocadas

27 nacionales

Puebla, La Paz, Ciudad de México, San Cristóbal de las Casas, Tijuana, Tulancingo, Ixmiquilpan, Actopan, Huauchinango, Tezontepec de Aldama, Zapotlán y Pachuca, San Lucas Atzala, Ciudad Juárez, Oaxaca, Caltzontzin, San Matías El Grande, Tepic y Cuajimalpa.

9 internacionales

Murcia, Hamburgo, Madrid, Berlín, Badajoz, Los Ángeles, Cali, Valencia, Dinamarca.



La solidaridad con los pueblos zapatistas recorre México y el Mundo. Se siguen registrando acciones por lo que daremos a conocer actualizaciones en los próximos días.

Súmate, organízate, difunde

Comisión de prensa de la campaña

“Alto a la guerra contra los pueblos zapatistas. Si tocan a un@, nos tocan a tod@s”

Toda la información en <https://www.congresonacionalindigena.org/>

Contacto: Irene Andrade 55 3555 8987 // Claudia Torres 5554353824